

Tiefbaustart für neuen Lotter Edeka

LOTTE Seit Montag tut sich was auf dem Gelände neben Edeka Cord Kutsche an der Bahnhofstraße in Alt-Lotte: Die Bagger sind angerückt, um die Vorarbeiten für den Umbau und die Erweiterung des Marktes vorzunehmen. Was genau zurzeit dort passiert, erklärte Chefin Martina Cord auf Nachfrage.

„Im Moment werden die vorbereitenden Arbeiten für die Baustraße, die Bodenplatte und den Ersatzparkplatz vorne an der Straße durchgeführt“, sagte sie. Ausgeführt werden sie von der Osnabrücker Tiefbaufirma Clausing. Vor dem eigentlichen Marktneubau soll auch noch ein offizieller erstes Spatenstich stattfinden, für den es aber noch keinen Termin gebe, so Martina Cord weiter.

Zusammen mit ihrem Geschäftspartner Tom Kutsche, den sie bei einem Pressetermin Anfang Dezember als neuen Mitinhaber und Co-Leiter vorgestellt hatte, investiert die Lotter Kauffrau einen höheren einstelligen Millionenbetrag in die Filiale an der Lotter Bahnhofstraße. Wie berichtet, soll hier bis März 2020 auf einer Grundfläche von 4000 Quadratmetern ein 1800 Quadratmeter großer barrierefreier Neubau in nachhaltiger Bauweise mit gläserner Ostfassade, Marktcafé und Fischabteilung entstehen. Im jetzigen Baubestand verfügt der Markt nur über eine Verkaufsfläche von 800 Quadratmetern.

Nachdem in den vergangenen Jahren etliche Hindernisse aus dem Weg geräumt wurden, die Anliegerfamilie Huneke das Grundstück für die nötige Erweiterung zur Verfügung gestellt hatte, ein Wohnhaus für künftige Parkplätze gewichen und eine Ausgleichsfläche für den Steinkauz gefunden war, waren die Weichen endlich gestellt für die Umsetzung des lange geplanten Bauprojektes. Wegen der Abhängigkeit vom Wetter und der übervollen Auftragsbücher der Bauunternehmen war für den Start nur relativ vage der Januar 2019 genannt worden.

Der Verkauf im Edeka-Markt geht während der gesamten Bauphase weiter. *ahi*